



Valbonne Maison à louer (06560)

Pièces	7 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	1325354
Prix	6 500 €

Disponible septembre 2026 loyer mensuel: pour 10 mois, de septembre à juin : € 6 500 pour 12 mois : € 7 500 agréable villa de cinq chambres (possibilité d'une sixième) à quelques pas du village de valbonne. Propriété familiale, avec piscine clôturée, située dans une ruelle résidentielle tranquille. Emplacement idéal pour les écoles internationales de mougins et sophia antipolis. Au rez-de-chaussée : entrée avec wc invités, espace ouvert avec cuisine entièrement équipée, coin repas, séjour avec portes-fenêtres. Pièce supplémentaire entièrement rénovée avec un canapé-lit et une salle de bain, ...

Available september 2026 monthly rent: for 10 months, from september to june : € 6 500 for 12 months : € 7 500 pleasant five-bedroom (possibility of a sixth one) villa within walking distance of valbonne village. Family property, with fenced pool, located in a quiet residential lane. Ideal location for international schools in mougins and sophia antipolis. Ground floor: entrance with guest wc, open space with fully equipped kitchen, dining area, living room with french windows. Completely renovated extra room with a sofa bed and a bathroom, can be used as a bedroom, a playroom, a cinema room or a ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Côte d'Azur Villas

Sales | Rentals | Management



Côte d'Azur Villas

Sales | Rentals | Management

www.maisonsetappartements.fr



Côte d'Azur Villas

Sales | Rentals | Management



Côte d'Azur Villas

Sales | Rentals | Management